

**DIE BUNDESMINISTERIN  
FÜR JUSTIZ**

BMJ-Pr7000/0291-Pr 1/2010

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

XXIV. GP.-NR  
6825 /AB

18. Jan. 2011

zu 6907/J  
Wien

zur Zahl 6907/J-NR/2010

Der Abgeordnete zum Nationalrat Mario Kunasek und weitere Abgeordnete haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Abonnements in den Bundesministerien“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

**Zu 1 bis 3:**

Die Anzahl der im Jahr 2010 bezogenen Abonnements (inklusive Mehrfachabonnements) sind – gemeinsam mit den Daten zu den Vorjahren – der nachstehenden Tabelle zu entnehmen, wobei aus buchhalterischen Gründen das Quartalsende 30. September 2010 als Stichtag zu Grunde gelegt wurde.

<b>Jahr</b>	<b>2008</b>	<b>2009</b>	<b>2010</b>
Jahresabonnements	29	27	23
davon Mehrfachabonnements	8	10	9
<b>Gesamtkosten</b>	<b>11.646,82</b>	<b>13.162,14</b>	<b>12.506,66</b>

**Zu 4:**

Wie schon zur Voranfrage – Zl. 3348/J-NR/2009 – ausgeführt, wird die Auswahl der Abonnements nach dienstlichen Erfordernissen in Abstimmung mit den Fachabteilungen der Zentralstelle getroffen.

27. Dezember 2010

(Mag. Claudia Bandion-Ortner)